

# 魔法の銅板を開発！

## 息抜き！

—西日本防災システム

### 薬で偽り！

# NBS119



えっ！ 胡散臭いおっさん！

えっ！ 胡散臭い宇宙服！

NASA 米航空宇宙局に採用が決定した **魔法の銅板！** とは！

**落雷から発電** する事ができる銅板！

ですが皆さん！ よーくこいつら **あっ！失礼！** この人達の画像を見てください！ 胡散臭くないですか？

そうなんです！ こいつらは**魔法の銅板**を開発中だと偽って  
実業家から**20万ドル（約2200万円）**を騙し取った奴らです！！

問題の装置は、自らが「落雷に打たれた」ことで磁気を帯び米粒を引き寄せることができるようになったとし、希少な銅を用いていると嘘をつき、親子は俳優を雇い映像の宇宙服を着せて偽の実験を披露したそうです。発明を完成させるために資金が必要だと説明して被害者をだましていたんだそうです。

この容疑者親子は**薬効があると**宣伝しヘビを1匹2万5000ドル（約270万円）で売った容疑で逮捕され、保釈中だったそうです。**ダメな親子じゃん！**

彼らが行うはずだった予定の実験が悪天候などを理由に、何度も延期されることにニューテリーの実業家が**違和感を抱き**、親子に大金を渡した事実を警察に話したことから詐欺が発覚したようです。

私が違和感を抱くのは、**延期**の部分ではなく、**彼らの服装と表情**なのですが！

**悪事はダメ！**

皆さんは如何ですか？



西日本防災システム  
NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd  
<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社Top Pageへ ➡